Un week-end animé, et plein de projets

Les foires sont des rendez-vous populaires festifs qui ponctuent l'année. Celle de Château-Renard, qui se déroulait ce weekend, constate, comme beaucoup d'autres, une certaine désaffection des exposants et des forains. Pour la pérenniser, le comité organisateur compte mener une réflexion pour imaginer des solutions.

La place du Vieuxmarché réhabilitée

Plusieurs temps forts ont ponctué ce week-end de Pentecôte: la foire et ses exposants, bien sûr, mais aussi la fête foraine, le Festivox-Guinguette, le feu d'artifice, la remise des prix du traditionnel concours de cidre (lire le palmarès ci-dessous), des animations de rue, un videgreniers, un tournoi de football.

Le maire Marc Bénédic a



TRADITION. Le maire Marc Bénédic a coupé le ruban, lors de l'inauguration de la passerelle de l'île de Canada.

inauguré la passerelle de l'île de Canada, et rappelé les actions mises en œuvre à Château-Renard en 2016. La passerelle au-dessus de l'Ouanne doit établir une liaison entre l'île de Canada et la place du Vieux-marché. Cette dernière a été réhabilitée dans sa quasi-totalité, avec 21 places supplémentaires de stationnement gratuit (45 places au total).

Il a également évoqué l'enfouissement des réseaux, faubourg des Martyrs-de-la-Résistance; la création d'une route reliant la rue des Sorbiers à la rue des Acacias (permettant l'accès au terrain qui recevra la future maison de retraite) : le remplacement des feux tricolores : le renforcement du réseau d'eau rue des Challerands; et l'installation d'une citerne de 120 m³ au hameau de la Tuilerie.

En 2017, « la politique d'investissement se poursuit », avec les travaux de restauration de l'église Saint-Étienne (transept sud et clocher) ; la sauvegarde de la maison à pans de bois de l'île de Canada (une souscription populaire est ouverte) ; la rénovation de l'éclairage public et la réfection de la toiture de la mairie.